

KWRI

Personel Kodim 1401/Majene Ikuti Sosialisasi Ops Gaktib dan Yustisi Tahun 2025, Upaya Mewujudkan Ketertiban dan Disiplin

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Feb 4, 2025 - 13:41



Majene – Personel Kodim 1401/Majene mengikuti sosialisasi Operasi Penegakan

Ketertiban (Ops Gaktib) dan Yustisi yang diselenggarakan oleh Detasemen Polisi Militer (Denpom) XIV/2 Pare-Pare. Kegiatan ini berlangsung di Aula Makodim 1401/Majene dan dihadiri oleh Kasdim 1401/Majene, Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., [M.Si.](#), serta para Danramil, perwira staf, prajurit, dan PNS TNI Kodim 1401/Majene. Selasa (4/2/2025).

Dalam sosialisasi ini, Kapten Cpm I Ketut Budiassa Pasi Lidik Denpom XIV/2 Pare-Pare selaku Ketua Tim dan pemateri menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan memberikan gambaran serta pedoman pelaksanaan Ops Gaktib bertajuk "Asta Cipta untuk Indonesia yang Berdaulat, Mandiri, dan Berkepribadian" tahun 2025.

"Sosialisasi ini juga menjadi bagian dari upaya untuk membantu para komandan satuan (Dansat) dalam menciptakan kondisi tertib hukum, disiplin, dan tata tertib di lingkungan TNI AD di satuan," terang Kapten Cpm I Ketut.

Selain memberikan pemahaman terkait pentingnya menaati aturan, kegiatan ini juga menegaskan konsekuensi hukum bagi prajurit yang melanggar. Kapten Cpm I Ketut Budiassa menekankan bahwa kepatuhan terhadap aturan merupakan kewajiban setiap prajurit dan PNS TNI guna menjaga kehormatan serta profesionalisme dalam menjalankan tugas.

Sebagai bagian dari sosialisasi, dilaksanakan pula pengecekan kendaraan dinas dan pribadi milik personel Kodim 1401/Majene. Pemeriksaan ini meliputi kelengkapan surat-surat kendaraan, Surat Izin Mengemudi (SIM), serta kondisi kendaraan baik roda dua maupun roda empat. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan setiap kendaraan yang digunakan memenuhi standar kelayakan dan aturan yang berlaku.

Kasdim 1401/Majene, Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., [M.Si.](#), yang mewakili Dandim menyampaikan harapannya agar seluruh personel Kodim semakin meningkatkan kesadaran serta disiplin dalam menjalankan tugas.

"Menjaga nama baik institusi TNI AD merupakan tanggung jawab bersama, dan kepatuhan terhadap aturan menjadi salah satu bentuk profesionalisme seorang prajurit," ujarnya.

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan seluruh personel Kodim 1401/Majene semakin memahami pentingnya menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab. Disiplin dan kepatuhan terhadap hukum tidak hanya akan meningkatkan kinerja satuan, tetapi juga menjaga citra positif TNI AD di tengah masyarakat.